

Dans une maison jaune au cœur de Strasbourg, des gens venus de tous les coins du monde livrent par bribes leur espoir de trouver un refuge suite aux persécutions qui les ont fait basculer dans l'exil.

Progressivement, une autre violence va se superposer à la violence passée : celle qu'on leur fait subir, ici, chez nous...

Ce film interroge l'état d'une société criminalisant ceux qui cherchent la sécurité et notre protection. Il montre aussi le combat mené au quotidien par les citoyens qui sont les témoins, plus ou moins impuissants, de leur désespérance.

On y croise des vies brisées, des récits insoutenables, des hommes, des femmes, des enfants qui fuient leur pays devenu inhospitalier et espèrent être accueillis par la patrie des Droits de l'homme.

On voit les obstacles de plus en plus énormes que l'administration française, à commencer par les Préfectures, met devant ces humains en quête de protection.

On y voit aussi le dévouement de tous ceux qui jour après jour, et la nuit aussi, accueillent patiemment et écoutent ces personnes déplacées en leur rendant toute leur humanité.

On y voit la tristesse des échecs, la joie des bonnes nouvelles d'une demande d'asile acceptée.

On y voit les conditions indignes qui sont réservées à ces familles que le 115 ne peut loger et qui parfois doivent dormir à la rue par tous les temps, et se nourrir avec les associations humanitaires.

On y voit des personnes faire la queue dès 4 heures du matin en hiver devant la préfecture pour obtenir un numéro d'ordre.

Venez nombreux ! Invitez vos amis !

**À l'initiative de RESF 54
projection du film**

LES ÉCLAIREURS

Un film de Simone Fluhr et Daniel Coche



Jeudi 5 avril 2012 à 20h15

au Caméo Commanderie à Nancy

Suivi d'un débat animé par Pascale Adam-Guarino

responsable de l'association CASAS